
 幹事長 坂場 英太（昭５５院精） 
 

２０２３年１１月４日（土）、日立キャンパスにて 

「２０２３こうがく祭」が昨年に引き続き対面で開催された。

学生企画、教員企画、

地元企画など盛りだ

くさんの内容で、卒

業生、関係者および

地元の方々も大勢

参加されて大変盛

況であった。 

工学部正門の入場ゲート 

広場風景 

 

 

 

１．東京支部同窓の集い 

・6月17日、アルカディア市ヶ谷 

・当支部参加者：天野副幹事長 

参加者は 48 名、初参加者 9 名。来賓として杉田多賀

工業会会長、千葉支部長、埼玉支部長、日立綜合支部副

支部長、水戸勝田支部が出席。 

新しい取り組みとして 

・事前に書面決議し、総会での審議を省略 

・講演会、集合写真を省略し、懇親会に時間を割く   

・支部活動活性化について意見を聞き、内容をビデオ

撮影 

・活動、同窓の集いについてのアンケートがあった。 

 

２．いわき支部定期総会 

・7月8日、いわき市 正月荘 

  ・当支部参加者：栗田財務 

参加者 18 名。来賓として多賀工業会長、日立綜合支

部副支部長、水戸勝田支部が出席。 

記念講演として、ミュンヘンオリンピック水泳金メダリスト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の田口信教氏が話をされた。要旨は、 

・頂点（良いもの）を学ぶことが大切 

・新しいアイデアを出し、実現させることで他人の役立つ 

・老化した細胞を若返らせるには過重力環境が大事 

・老後はインプットからアウトプットへ 

記念講演後は、田口氏を囲んでの懇親会となった。 

 

３．日立綜合支部総会 

 ・7月7日、日立市 ホテル天地閣 

 ・当支部参加者：坂場幹事長 

参加者59名（日立支部29名、事業部支部30名）。来賓

として乾工学部長、田中工学部教授、多賀工業会会長、東京

支部、いわき支部、水戸勝田支部が出席。 

乾工学部長の挨拶に続き、カーボンリサイクルエネルギ

ー研究センター長の田中教授が記念講演を行った。センタ

ーは2023年4月に、熱機関の「ゼロエミッション化」を目的

として設立。二酸化炭素の回収・合成・利用技術の紹介。 

日立関連の会員の方との懇談で、日立関連工場の地盤

沈下が思いのほか大きく、工学部卒業生の進路にも影響が

出ていることを実感。

多賀工業会館では、写真・絵画展とパネルでの同窓会

活動展示の紹介があり、当支部からは飯田顧問の木版

画他合計４作品を出展した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

        版画・写真展示風景 

他支部総会参加報告 
 

2023年こうがく祭報告 
 



 


